



三珠中学校校長室だより  
 令和7年5月21日発行  
 No.7  
 文責 校長 渡邊 康裕

三珠中HPIはこちら！



## 教育実習生がやって来た！ 5/12~6/6

5月12日（月）から6月6日（金）までの4週間、三珠中に教育実習のお二人の実習生がやってきました。▼お二人は、ここ三珠中の卒業生で6年前、私が三珠中1年生の担任をしていた時の3年生です。みなさんと同じように授業や部活動だけでなく、係・委員会活動、週番活動なども頑張っていました。正真正銘、みなさんの先輩です。▼お二人は、今



夏の山梨県教員採用試験を受験し、中学校の先生を目指しています。「教員のなり手不足（実際は教員だけでなく、世の中には他にもなり手不足が深刻な職業があるようです……）」が叫ばれる中、三珠中で学んだ人たちが教職を目指してくれていることを嬉しく思います。▼朝の週番活動や、自分が担当する教科以外の教科の授業・ホームルームを参観したり、部活動にも積極的に参加するお二人の姿からは、やる気と後輩である生徒への愛情を感じます。今週からは教育実習2週目に入り、実習生による授業が始まりました。これまで経験したことのない中学生を相手にした授業は緊張の連続だと思いますし、思ったようにいかないことも多々あることと思います。それでも夢の実現に向けて一生懸命に努力するお二人の姿を私はとても尊く感じています。▼この教育実習を通して生徒のみなさんには、自分の夢に向かって頑張っている地元の先輩の姿から、自分の将来に向けて何かを感じ取ってもらえたら嬉しく思います。また、私たち三珠中教職員は、4週間の三珠中での経験が、お二人の長い教員生活の第一歩になるのだということをしっかり意識して、教職がいかに魅力的な職業であるかを伝えてあげたいし、全力で応援してあげたいと思っています。お二人の三珠中での4週間の経験が夢を実現するにあたってのエネルギーとなり、見事試験を通過することを願っています。



これまで経験したことのない中学生を相手にした授業は緊張の連続だと思いますし、思ったようにいかないことも多々あることと思います。それでも夢の実現に向けて一生懸命に努力するお二人の姿を私はとても尊く感じています。▼この教育実習を通して生徒のみなさんには、自分の夢に向かって頑張っている地元の先輩の姿から、自分の将来に向けて何かを感じ取ってもらえたら嬉しく思います。また、私たち三珠中教職員は、4週間の三珠中での経験が、お二人の長い教員生活の第一歩になるのだということをしっかり意識して、教職がいかに魅力的な職業であるかを伝えてあげたいし、全力で応援してあげたいと思っています。お二人の三珠中での4週間の経験が夢を実現するにあたってのエネルギーとなり、見事試験を通過することを願っています。



## 第1回生徒総会

今週の月曜日、令和7年度の第1回生徒総会が行われました。今年度のスローガン『∞（輪）』や活動方針、各委員会、各部、各学年の目標など、今後の活動のよりどころとなる大切な事柄について話し合いが行われ、今年度の方向性が決まりました。また、議事の最後には『みんなが気持ちよく過ごせる学校ってどんな学校？』をテーマに全校で話し合いを行いました。話し合いの中では、①みんなが気持ちよく過ごせる学校とはどんな学校か？②実現のためにどのような行動をとると良いか？の2点について意見の交流を行いました。いくつかの意見を紹介します。①なぐさめ合える学校②失敗しても『次、頑張ろう！』とか『ドンマイ』などと自然と言葉が出るように相手を気遣う。①言葉遣いがきれいな学校②言葉遣いが悪い人を注意する。相手の気持ちを思いやる。言葉を選んで話す。①みんながあいさつをする明るい学校②朝、会ったら先輩後輩関係なくはっきりあいさつする。①全員が当たり前のことを当たり前に行える学校②あいさつから授業態度まで、誰かに言われてやるのではなく自分から進んでやる。①学年関係なく交流を深める学校②先輩・後輩の関係を理解した上で丁寧な言葉遣いに気をつけ行動する。▼既に始まっている三珠中の生徒会活動。誰もが居心地良い三珠中にするために、三珠中の一員として一人ひとりにできることは上の例の様に色々あるはず。この日の話し合いを大切に、みんなにとって過ごしやすい三珠中を目指していきましょう。



この日の話し合いを大切に、みんなにとって過ごしやすい三珠中を目指していきましょう。



## ワンタッチテントを購入しました！

PTA総会の中で会員のみなさんに了承していただき、購入に向けての話を進めることができた『ワンタッチテント』が届き、早速、職員で組み立てました。写真のように広くて立派で簡単に広げたり、閉じたりできる優れたものです。これからの熱中症対策が必要な時期に大いに力を発揮してくれるものと期待しています。保護者のみなさんのご理解に心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

